

Plebiscito en Chile para cambiar la Constitución: Votó Sebastián Piñera

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 25 de Octubre de 2020 20:21 - Actualizado Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:45

El presidente de Chile, Sebastián Piñera, aseguró este domingo que hay “grupos minoritarios” que busca “obstaculizar” y “boicotear” el [histórico plebiscito](#) sobre una nueva Constitución, considerada la votación más importante desde el retorno a la democracia.



“¿Quiénes son? Los mismos que quemaron el metro, que quemaron las iglesias, que no cree en la democracia. Esos grupos van a intentar obstaculizar y boicotear, pero estoy absolutamente convencido de que no lo van a lograr”, afirmó el mandatario tras depositar su voto en el barrio capitalino de Las Condes.

“No vamos a permitir que un grupo nos quite el derecho de vivir en paz en democracia”,

Plebiscito en Chile para cambiar la Constitución: Votó Sebastián Piñera

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 25 de Octubre de 2020 20:21 - Actualizado Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:45

agregó. “Voy a pedir a mis compatriotas que vengan a votar porque todas las voces importan, que lo hagan en forma pacífica y que respetemos la decisión de la gente”, expresó.

Sobre su posición, expresó: “La inmensa mayoría de los chilenos queremos cambiar, modificar nuestra Constitución (...) Desde un principio dije que nuestro Gobierno no era neutral y tenía dos compromisos: que este plebiscito honre nuestra tradición democrática y contribuir para que Chile tenga una buena Constitución, que nos permita sentir que sea la constitución de todos”.



(Reuters)

La oposición de izquierdas es partidaria del cambio, mientras que los cuatro partidos de

Plebiscito en Chile para cambiar la Constitución: Votó Sebastián Piñera

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 25 de Octubre de 2020 20:21 - Actualizado Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:45

derechas que integran la coalición gubernamental están divididos, siendo la ultraconservadora UDI la más defensora del rechazo. “Dentro del gabinete hay algunos que se inclinan por el ‘apruebo’ y otros por el ‘rechazo’ y yo respeto todas las posiciones (...) No es ni ha sido ni va a ser el gabinete del ‘rechazo’, es el gabinete de todos los chilenos”, dijo Piñera.

[Cerca de 14,8 millones de chilenos decidirán en las urnas](#) si quieren o no reemplazar la actual Carta Magna, heredada de la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990), y qué órgano debería redactar el nuevo texto.

Por ello, son dos boletas las que los chilenos y chilenas encuentran en las urnas este domingo. Una tendrá la pregunta: ¿Quiere usted una nueva Constitución?, y propondrá dos opciones Apruebo o Rechazo. La siguiente pregunta será: ¿Qué tipo de órgano debiera redactar una Nueva Constitución? Y se presentan otras dos posibilidades de elegir, Convención mixta constitucional o Convención constitucional.

Plebiscito en Chile para cambiar la Constitución: Votó Sebastián Piñera

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 25 de Octubre de 2020 20:21 - Actualizado Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:45

